

MUHASSANAH Program Studi DIII Kebidanan NIM.170 154010047	Dosen Pembimbing Novi Anggraeni S.SiT., MPH NIDN: 0728058101
<b>PENATALAKSANAAN DIAPER RUSH PADA BAYI USIA 9 BULAN          DI BPM Hj. MUSDALIFAH,SST.,M.Mkes          SEPULU BANGKALAN</b>	
<p><b>ABSTRAK</b></p> <p>Ruam popok dapat berdampak buruk pada bayi, selain mengganggu kesehatan kulit juga mengganggu perkembangan pertumbuhan bayi. Bayi yang mengalami ruam popok mengalami gangguan seperti rewel dan sulit tidur, banyak ditemukan pada bayi berusia 6-12 bulan, ruam popok di indonesia mencapai 7-35%, menimpa bayi laki-laki dan perempuan. Tujuan penelitian adalah penatalaksanaan <i>diaper rush</i> pada bayi usia 9 bulan di PMB Hj. Musdalifah,SST.M.MKes sepulu bangkalan</p> <p>Metode penelitian menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Penelitian dilakukan tanggal 06 - 10 juli 2020, dengan subjek penelitian dua partisipan dengan kasus yang sama yaitu ruam popok. Metode pengumpulan data dalam penelitian yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi keluarga, pasien dan, bidan. Analisa data menggunakan <i>content analisis</i></p> <p>Hasil penelitian didapatkan keluhan partisipan 1 bayi rewel, suka menangis, kulit kemerahan, dan terdapat bitnik-bintik, partisipan 2 bayi rewel, suka menangis, kulit kemerahan, lecet dan timbul bintik-bintik. Hasil pemeriksaan fisik keadaan umum kedua partisipan baik. Diagnosa partisipan 1 dan 2 yaitu mengalami <i>diaper rush</i>. Masalah kedua partisipan rewel dan suka menangis. Masalah potensial pada kedua partisipan tidak ada. Kebutuhan segera tidak ada.Intervensi pada kedua partisipan bebaskan kulit dari <i>diapers</i>, bilas bayi sesudah BAB dan BAK dengan air, memperhatikan kebersihan kulit, biarkan kering, berikan minyak zaitun, pasang <i>diapers</i> dan minta ibu segera menggantinya, meminta ibu mengatur posisi bayinya. Implementasi pada partisipan 1 dan 2 sama dengan intervensi. Evaluasi setelah dilakukan tindakan partisipan 1 sembuh hari ke3 partisipan 2 pada hari keempat</p> <p>Berdasarkan hasil diatas diharapkan bidan dapat mengajarkan ibu untuk bisa melakukan tindakan mandiri</p>	
<p><b>Kata Kunci : Minyak zaitun, Bayi, Ruam popok</b></p>	